



La prohibición de vapeadores incentivará el mercado negro; es preciso regularlos: Salomón Chertorivski

El diputado Salomón Chertorivski Woldenberg (MC) reiteró que la prohibición absoluta del uso de vapeadores en México, incentivará el mercado negro de este producto, con todas sus consecuencias. En declaraciones a la prensa, indicó que la experiencia demuestra que las prohibiciones absolutas no funcionan y violentan el derecho al libre desarrollo de la personalidad, por lo que insistió en que la mejor opción es regular el uso de estos dispositivos.

<https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/la-prohibicion-de-vapeadores-incentivara-el-mercado-negro-es-preciso-regularlos-salomon-chertorivski/>